
CMCG  aprova  projeto  do
executivo  que  doa  terreno
para  construção  do  Hospital
de Clínicas
Na manhã desta terça-feira (12), a Câmara Municipal de Campina
Grande realizou a 28ª sessão ordinária em formato híbrido,
contando com a participação de 21 vereadores.

Inicialmente a sessão foi presidida pelo Sargento Neto (PL) em
seguida pelo presidente Marinaldo Cardoso (Republicanos), os
trabalhos foram secretariados por Jô Oliveira (PCdoB).

Durante a sessão foram aprovadas duas Atas e o Projeto de Lei
nº  82  de  autoria  do  Poder  Executivo,  que  dispõe  sobre  a
desafetação  da  condição  de  bem  público  inalienável,
autorizando a doação mediante contrapartida social para fins
de construção de hospital de Clínicas de Campina Grande. O
projeto  foi  debatido  pelos  vereadores  e  aprovado  por
unanimidade.

PEQUENO EXPEDIENTE

O  vereador  Dinho  Papa-Léguas  (PSDB)  iniciou  a  sua  fala
parabenizando o governo municipal pela ação realizada no dia
de  ontem  (11)  no  ginásio  Meninão.  E  que  visitou  algumas
comunidades,  por  exemplo  o  Tambor.  Também  parabenizou  o
secretário de Saúde, Gilney Porto e a vereadora Jô Oliveira,
pela audiência pública que vai debater o tema ‘População de
Rua em Campina Grande’.

Waldeny Santana (UNIÃO) agradeceu ao governo municipal e a
STTP.  A  Prefeitura  pelas  ações  da  saúde,  a  STTP  pela
sinalização na cidade. Ele mais uma vez agradeceu a patrolagem
que está sendo realizada na Rua Teresina, e que também visitou
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a Praça do Coreto na Av. Elpídio de Almeida, Catolé, e pediu a
revitalização, como também na área do Sindicato dos Bancários.
‘Este  é  o  nosso  papel  de  buscar  alternativas,  de  forma
paliativa ou definitiva’, concluiu.

Anderson Almeida (MDB) em sua fala lembrou a doação de um
terreno para a construção de uma fábrica e que até hoje não
saiu do papel.

O vereador Waldeny Santanta (UNIÃO) pediu um aparte e disse
que o papel do legislativo é cobrar, mas que existe um prazo,
ao final dele e o empreendimento não seja efetivado, o imóvel
volta ao patrimônio do Município.

Rostand Paraíba (PP), falou que recebeu do empresário Antônio
de Souza, que a fábrica em Campina Grande será construída. No
que diz respeito ao mutirão da saúde no Ginásio o Meninão,
disse que era muito bom, mas que as pessoas muitas vezes não
têm condições de sair de suas casas para o outro lado da
cidade. Lembrou ainda que na Zona Leste tem 10 UBS. Ao final
parabenizou a gestão municipal pelo Mutirão da Saúde.

Bruno Faustino (PDT) agradeceu a Deus por estar de volta à
Casa de Félix Araújo e pelo carinho com que foi recebido.
Reivindicou melhorias no transporte público para os moradores
do Portal dos Bosques. Disse que o PSF da Ramadinha I está
fechado há mais de três anos.

Ele também informou que obras do Estado estão aguardando aval
do município para serem executadas, a exemplo, a construção de
uma Escola Estadual no ‘Aluízio Campos’.

GRANDE EXPEDIENTE

Luciano Breno (PP) destacou que o vereador Anderson Almeida,
tira leite de pedra. Ele disse que o maior serviço de saúde
está  sendo  realizado  em  Campina  Grande  e  parabenizou  o
secretário  de  Saúde,  Gilney  Porto,  extensivo  a  toda  sua
equipe. “As pessoas estão tendo condições de resolver a sua



saúde. A demanda é muito grande, trazer regularidade à saúde
começou no Meninão e vai para as UBS. O objetivo do mutirão é
desafogar o sistema de saúde”.

Em um aparte, Pimentel Filho (PSD) parabenizou o prefeito e o
secretário da Saúde, mas disse que sente um misto de parabéns
e de preocupação e que é preciso reformular o atendimento à
saúde.

Balduíno Neto (PROS) disse que o mutirão da saúde veio para
ampliar o atendimento e que estamos solidários ao prefeito
Bruno e ao secretário Gilney.

Luciano Breno destacou a sua indignação ao ler uma matéria na
Folha de São Paulo. “Estamos na Semana Santa, e um pseudo
teólogo diz que Jesus sofreu abuso sexual, o que é um absurdo.
Isto é coisa do demônio e o povo cristão deve repudiar esta
imoralidade”, concluiu.

Alexandre Pereira (UNIÃO) se referindo às ações passadas, diz
que a doação de um terreno para a construção de uma fábrica
foi aprovada de boa-fé, e que vai voltar ao município se nada
for construído.

Olímpio  Oliveira  (UNIÃO)  falou  dos  107  anos  do  glorioso
Campinense Clube, que movimenta a área econômica de Campina
Grande.

ORDEM DO DIA

Após a leitura do requerimento de urgência especial para a
tramitação do Projeto de Lei Ordinária nº 82/2022, de autoria
do  Poder  Executivo,  na  Ordem  de  Dia  da  presente  sessão
ordinária, em 12 de abril de 2022, aprovado por unanimidade,
os vereadores falaram a respeito do projeto de lei.

Alexandre  Pereira  (UNIÃO)  parabenizou  os  colegas  pela
convergência de ideias e Olímpio Oliveira (UNIÃO) disse que
Campina Grande sai maior na manhã de hoje com este projeto.



Balduíno Neto (PROS) também destacou a importância do projeto
para Campina Grande e

Anderson Almeida (MDB) falou deste momento importante para a
cidade.

Luciano Breno (PP) lembrou que a Maternidade Municipal, hoje
ISEA – Instituto de Saúde Elpídio de Almeida, hoje com 73
anos, continua atendendo a população campinense e mais de 170
municípios.  Temos  que  aplaudir  o  ISEA  por  esta  espera  e
Rostand Paraíba (PP), espera que o mais rápido possível o
projeto saia do papel.

Waldeny Santana (UNIÃO) também destacou o papel do ISEA no
atendimento a Campina Grande e aos municípios, a iniciativa de
construção de um hospital já chega atrasada e se espera que a
obra caminhe a passos rápidos. Eva Gouveia (PSD) registrou a
importância do projeto. É sim a vida, Janduy Ferreira (PSDB)
está agradecido pelo projeto que vai valorizar ainda mais as
Malvinas, numa manhã histórica.

Dona Fátima (PODE) falou da sua alegria em participar desta
manhã. “Parabéns a todos nós”. Saulo Noronha (SD) agradeceu a
Deus e ao prefeito Bruno. Com a construção deste hospital, vai
se verificar o desafogamento do ISEA.

Bruno Faustino (PDT), disse que não poderia deixar de exaltar
o projeto que vai ser votado e lembrou que na legislatura
passada  foi  cobrada  a  construção  deste  hospital.  Renan
Maracajá  (Republicanos)  parabenizou  os  vereadores  pela
aprovação do projeto.

O presidente Marinaldo Cardoso encaminhou o projeto para a
votação,  que  foi  aprovado  por  unanimidade  em  primeira  e
segunda votação. Ele encerrou a sessão ordinária realizada em
formato híbrido, convidando os parlamentares para a Audiência
Pública sobre População de Rua.

Acompanhe tudo que acontece no poder legislativo através do



www.camaracg.pb.gov.br  ou  pelos  novos  canais  no  youtube  e
facebook (camaracg oficial).
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